

INTISARI

Busana *ready to wear deluxe* ini terinspirasi dari bunga *Cosmos*. *Ready-To-Wear Deluxe* merupakan kreasi busana siap pakai yang mengarah kepada *high fashion* memiliki gaya individual dengan inspirasi *couture*, menggunakan material yang memberikan kesan mewah dan berkualitas. *Ready-To-Wear-Deluxe* dibuat dengan teknik khusus seperti teknik rekayasa pada bahan.

Terinspirasi dari bunga *Cosmos* karena bermakna keteraturan, harmoni dan melambangkan ketenangan, keseimbangan, serta kedamaian. Bunga *Cosmos* merupakan tanaman dari keluarga *Asteraceae* dengan warna yang sangat beragam mulai dari putih, merah muda, kuning, oranye, dan merah tua hampir berwarna hitam dikenal di Indonesia sebagai bunga Kenikir. Bunga *Cosmos* berasal dari benua Amerika yang beriklim tropis. Kata *Cosmos* berasal dari bahasa Yunani yang berarti keteraturan dan harmoni alam semesta.

Koleksi busana ini termasuk kedalam *trend forecasting 2023/2024 Co-Exist* dengan tema *The Savivors*. *Trend forecasting* merupakan sebuah metode untuk memprediksi *trend* atau memproyeksi *trend* untuk beberapa waktu kedepan. Indonesia *trend forecasting* yang dihadirkan oleh *Indonesia Fashion Chamber 2023/2024* diberi tema *Co-Exist*.

The Savivors menggambarkan keberanian, ketegaran, kemandirian, inisiatif untuk membantu sesama yang kesulitan, dan berani tampil beda. Busana yang ditampilkan lebih kepada desain maskulin. Warna yang digunakan dalam koleksi busana ini yaitu *full* hitam.

Tujuan dari pembuatan busana ini yaitu menciptakan produk busana *ready to wear deluxe* yang maskulin dengan struktur busana tegas dipadu dengan menerapkan teknik korsase berbentuk bunga *Cosmos* dan penerapan teknik *beading* sebagai representasi bagian dari bunga *Cosmos* dan *trend* yang sedang berkembang.

Target pasar yang dituju adalah wanita dengan rentang usia 20-30 tahun sebagai pelaku seni, memiliki ketertarikan terhadap bidang *fashion* yang tinggal di perkotaan. Busana *ready to wear deluxe* ini dijual dengan harga antara lain untuk koleksi busana *The Other Side look* satu adalah Rp. 2.592.000. dan busana *The Other Side look* dua adalah Rp. 2.357.000. Harga jual ditetapkan dengan menentukan harga pokok produksi yang dikeluarkan untuk pembuatan busana, ditambah dengan laba sebesar 50%.